

## Mahasiswa FP Unila Ikuti Seminar SEAASS-Net



Seminar and First Annual Meeting of SEAASS-Net di Malaysia

**(Unila)** : Frandy Febriantoro, mahasiswa angkatan 2011 Jurusan Peternakan Fakultas Pertanian Universitas Lampung (FP Unila), mendapat kesempatan untuk mempresentasikan potensi bidang peternakan yang ada di Indonesia dalam sesi Seminar Internasional di Universiti Teknologi Mara (UiTM), Perlis, Malaysia, 21 Januari–3 Februari 2013 lalu. Acara ini dibuka oleh Rektor UiTM Prof. Dr. Hj. Khudzir bin Hj. Ismail. Ia menyambut baik atas terbentuknya South East Asia Animal Science Student Networking (SEAASS-Net) untuk menunjang kerja sama di bidang akademik dan kemahasiswaan yang saling menguntungkan.

SEAASS-Net merupakan suatu jaringan mahasiswa peternakan dalam lingkup kawasan Asia Tenggara. SEAASS-Net dibentuk untuk mewadahi mahasiswa dalam berkomunikasi tanpa dibatasi geografis di Asia Tenggara. Pencetus dibentuknya jaringan mahasiswa ini adalah Himpunan Mahasiswa Nutrisi ternak (Himasiter) dan dosen Fakultas Peternakan Institut Pertanian Bogor (IPB).

SEAASS-Net dideklarasikan pada 10 Oktober 2012 oleh 12 Universitas di IPB. Selain perwakilan IPB, terdapat perwakilan mahasiswa Universitas Gadjah Mada (UGM), Universitas Negeri Jenderal Soedirman (Unsoed), Universitas Muhammadiyah Malang (UMM), Universitas Islam Lamongan (Unisla), Universitas Kanjuruhan Malang, Politeknik Jember, Universitas Padjajaran (Unpad), Universitas Lampung (Unila), Universitas Jambi (Unja), UIN Sultan Syarif Kasim Riau, dan Universitas Mataram. Tindak lanjut deklarasi 10 Oktober 2012 adalah launching SEAASS-Net dengan rangkaian kegiatan Internship Program and First Annual Meeting di UiTM, Perlis, Malaysia pada 21 Januari–3 Februari 2013. Kegiatan ini dihadiri oleh 4 universitas dari Indonesia, yakni: IPB, Unila, Unsoed, dan Unja. Selain itu, terdapat 4 universitas dari Malaysia yang turut serta, yakni: UiTM, Univesity Putra Malaysia, University Malaysia Sabah, dan University Malaysia Klantan.

Atas nama Himpunan Mahasiswa Peternakan FP Unila, kami haturkan terima kasih atas support dari Dekan dan Pembantu Dekan III Faperta Unila yang memberikan motivasi, dukungan dan memediasi untuk keikutsertaan dalam kegiatan ini. Ucapan terima kasih juga kami haturkan pada Bpk Rektor/Pembantu Rektor III Unila yang men-support dalam pendanaan untuk keberangkatan ke Malaysia,• terang Frandy Febriantoro. []